



Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL

Nombre del Alumno: Eunice García Cruz

Nombre del tema: Antropología de la salud: una mirada actual

Parcial: 2do

Nombre de la Materia: Antropología medica

Nombre del profesor: Irma Sanchez Prieto

Nombre de la Licenciatura: Medicina humana

Semestre: 1ro

BIBLIOGRAFIA:

Rev.peru.med.exp.salud
publica vol.34 no.2 Lima
abr./jun.2017

ANTROPOLOGIA DE LA SALUD: UNA MIRADA ACTUAL

“Desafíos en la atención sanitaria de migrantes internacionales en chile”, articulo en el que se abre un debate sobre la migracion y los retos que implica para el personal de salud.

La antropología medica es la disciplina que estudia la salud, la enfermedad y la práctica médica desde la antigüedad.

Hermilio Valdizan quien junto con Angel Maldonado reunieron un repertorio valioso de prácticas tradicionales en su celebre “La medicina popular peruana”

“situación de riesgo y salud de los adolescentes en el valle de los ríos Apurímac, Ene y Mantaro en Perú”, nos muestra así la complejidad de la interculturalidad que no se refiere solo a la de la cultura hegemónica sino a culturas marginadas obligadas a integrarse entre sí.

La moderna antropología médica comienza alrededor de los años 60 del siglo XX

Santa María en “Taki Onqoy: epidemia de intoxicación por exposición a mercurio en Huamanga del siglo XVI”

El conjunto de artículos mencionados solo puede reflejar, como ya se anticipó, una pequeña muestra de la diversidad de perspectivas que abre la antropología médica.

